







### ラッチャコナイト2023

占冠・村づくり観光協会主催の「ラッチャコナイト」が道の駅で開催され、約500個のアイスキャンドルとイルミネーションが占冠の夜を幻想的に彩りました。会場には3年ぶりに屋台が並び、アイスキャンドル・フォトコンテストも行われ、多くの親子連れなどで賑わいました。最後には約200発の花火が至近距離で打ち上がり、皆さん見入っている様子でした。



#### 清雪によるトラブル防止のために **一時が水利・高齢者住宅を除雪**

消防団の訓練の一環として、占冠消防団第2分団員12人がトマム地区内の消防水利(消火栓・防火水槽)計13カ所と高齢者住宅8戸の暖房器具給排気口周辺の除雪を行いました。積雪で排気口が埋もれてしまうと、暖房器具の不完全燃焼により一酸化炭素中毒を引き起こす可能性がありますので、皆さんも定期的な確認や除雪を心掛けましょう。



#### 日ごろの学習の成果を皆さんの前で マム学校で発表会を開催

トマム学校でチャレンジ発表会・学習発表会を開催。 児童生徒が全員一丸となって縄跳びや一輪車、ダンス を披露したほか、総合学習などの授業で学んだ「郷土 占冠」や「ごみの問題」などについて保護者や地域の 皆さんの前で発表しました。異年齢での活発な交流は トマム学校ならでは。児童生徒が互いに協力し合う姿 に参観者から温かい拍手が送られました。



## **1** おには~そとっ! ふくは~うちっ!! **木育所で節分の豆まき会**

占冠・トマム両保育所で節分の豆まき会が行われました。紙芝居やゲームを楽しんでいる最中に鬼が登場し、「悪い子はいないか~」と声を上げながら追いかけ回してくる鬼に対して、泣きながら逃げる子、先生に抱き着いて離れない子、豆を投げながら勇敢に立ち向かう子など反応はさまざま。最後は無事に鬼と仲直りできたようでした。





# 第 6回ヒグマミーティング

占冠村総合センターにおいて地域のヒグマに関する 学習会「ヒグマミーティング」が開催され、50人を 超える来場がありました。会場では、村担当者による 近況報告や酪農学園大学による研究の進捗状況につい て発表があり、参加者との活発な意見交流が行われま した。また、ヒグマの文献や標本、ゲームなどが楽し める「ひぐまひろば」も賑わいを見せていました。





**上**むた。3: 13 2023年3月号 2023年3月